

## **Protokolleintrag vom 27.02.2013**

**2013/28**

**Postulat der AL-Fraktion vom 30.01.2013:**

**Areal der ehemaligen Oerlikon-Contraves an der Binzmühle-/Birchstrasse, Prüfung einer Planungszone**

***Niklaus Scherr (AL)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Rheinmetall verlässt im Jahr 2017 das fünf Hektaren umfassende Areal. Im Rahmen der Sonderbauplanung Zürich Nord sind verschiedene Nutzungen vorgesehen. Es ist auch ein neuer Eigentümer in Sicht. Daher drängt es sich auf, planerisch rechtzeitig Vorkehrungen zu treffen, um allfällig notwendige Anpassungen der Zonenordnung vorzunehmen.*

Der Rat wird über den Antrag am 6. März 2013 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat